
                                                                                                      
  

  

 
 

                         

Al Direttore Regionale VVF Emilia Romagna 
Dott. Ing. Francesco Notaro 

Al Comandante Provinciale VVF Bologna 
Dott. Ing. Mauro Caciolai 

 
Bologna, 31 Ottobre 2024 
 

Oggetto: Intervento di soccorso presso la centrale idroelettrica di Bargi – sorveglianza sanitaria 
del personale intervenuto. 
 
Egregi, 
 
come già richiesto dalle scriventi OO.SS. immediatamente nelle giornate successive l’intervento in oggetto 
e con appositi documenti sindacali, il Comando di Bologna organizzava in data 20.5.2024 con apposito 
ODG 696, per il personale una visita di sorveglianza dando comunicazione di recarsi presso l’Ospedale 
Bellaria per sottoporsi ad una visita Pneumologica, disposizione poi disattesa in quanto la struttura 
sanitaria sollevava problematiche di natura organizzativa/amministrativa.  
Per tali ragioni il Comando di Bologna in data 22.05.24 sospendeva le visite in attesa di sottoscrivere 
apposita convenzione e scusandosi per il disagio arrecato ai colleghi che si erano recati a visita fuori 
dall’orario di lavoro. 
In data 01.08.24 il comando di Bologna con odg 1074 comunicava la possibilità di svolgimento degli 
accertamenti a seguito di favorevole accoglimento da parte di RFI. 
 
 Segnaliamo come ad oggi, nonostante l’amministrazione sia a conoscenza che la società Enel Gren Power 
ha comunicato che alcune guarnizioni dell'alternatore erano realizzate in fibra di amianto  e che in data 25 
ottobre su numerose testate giornalistiche si confermavano queste rilevazioni sull’amianto, nessuna nuova 
disposizione sia stata data per l’organizzazione degli screening in oggetto. 
 
Certi che le S.V. abbiano come prioritaria la Salute e Sicurezza delle lavoratrici e dei lavoratori dei vigili del 
fuoco intervenuti in una complessa operazione di soccorso e spegnimento, per la quale abbiamo ricevuto il 
plauso da tutte le istituzioni locali, regionali e nazionali, auspichiamo che già nelle prossime settimane il 
personale intervenuto, possa iniziare i controlli sanitari previsti. 
Anticipiamo che, nostro malgrado, saremo costretti ad indire apposito stato di agitazione in materia a 
tutela delle lavoratrici e lavoratori intervenuti. 
 
Restando in attesa di un urgente riscontro, si porgono Distinti Saluti 
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